

México, D.F., a 4 de febrero de 2015

A la Comunidad Politécnica:

Como es de su conocimiento, el día de ayer fueron tomadas las instalaciones de la Dirección General del IPN por un grupo de estudiantes que se presentaron como miembros de la Asamblea General Politécnica.

En las últimas semanas los politécnicos hemos realizado importantes esfuerzos por regresar a la normalidad académica, cultural y administrativa en nuestra institución. Asimismo, estamos en un intenso proceso de reflexión sobre el presente y el futuro del IPN con miras a la organización del Congreso Nacional Politécnico. Mi compromiso ha sido, en todo momento, enfatizar el diálogo como la única forma en la que la comunidad politécnica puede y debe construir los acuerdos necesarios para resolver sus problemas y para seguir sirviendo a la nación.

Invito a este grupo de estudiantes a entregar las instalaciones de la Dirección General para que se nos permita seguir atendiendo los compromisos asumidos en las Mesas de Diálogo público así como los asuntos cotidianos del IPN, y reitero la propuesta para llevar a cabo un encuentro el próximo sábado 14 de febrero a las 12:00 horas en el Auditorio de la Secretaría Académica en Zacatenco con la asistencia del Secretario General, el Secretario Académico y el Secretario de Administración, quienes cuentan con las facultades estatutarias para atender puntualmente las demandas.

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
Dirección General



"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"

Los acuerdos de las Mesas de Diálogo se están cumpliendo puntualmente. No es a través de imposiciones o acciones de fuerza como conseguiremos avanzar en los objetivos que nos hemos trazado como comunidad. Por ello, exhorto a todos los politécnicos a seguir trabajando para garantizar la normalidad y la legalidad en nuestra institución.

ATENTAMENTE
"LA TÉCNICA AL SERVICIO DE LA PATRIA"

DR. ENRIQUE FERNÁNDEZ FASSNACHT
DIRECTOR GENERAL

